

家庭数



学校だより



南国市立国府小学校

令和6年7月16日(火) 第13号

着衣水泳を行いました(5・6年生)

7月5日に南国消防署の方に来ていただき、5・6年生が着衣水泳の授業を行いました。

はじめに、服を着たままで水中を歩いたり泳いだりし、水着とは全く違った感覚を経験しました。

そして、万が一に備えて、ビニール袋やペットボトル等を使って浮く方法を学びました。子どもたちは、普段とは違った水泳学習を楽しみながらも、命を守る方法について真剣に学ぶことができました。

間もなく夏休みに入り、プールや川などへ行く機会もあろうかと思えます。学校でも水の事故に遭わないよう指導をしますが、ぜひ、お家でも繰り返しお話してください。

※写真は削除しています

地域の歴史学習(6年生)

国分史跡保存会会長の岩川さんを講師にお招きし、6年生が国分地域の歴史について学習をしました。「国分」「国府」の言われや、地域の史跡・紀貫之などについて、楽しいエピソードも交えてお話いただきました。

校区の歴史や文化を深く知り、地域を大切にする心を育むよう、今後も地域の方のお力をお借りしながら、様々な活動に取り組んで参ります。岩川さん、ありがとうございました。



上下水道の学習(4年生)

7月6日に、南国市上下水道局の方に来ていただき、4年生が社会科の一環として、上下水道の学習を行いました。

はじめに水道局の仕事や水道水ができるまでのしくみについて、実験を通して教えていただきました。その後、災害時に給水車から給水をする体験もさせていただきました。

普段、何気なく利用している水道の仕組みを知り、大切さや有難さを実感した子どもたちでした。

